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REQUER A COORDENADORIA DE LIMPEZA URBANA
QUE VERIFIQUE A POSSIBILIDADE DE EXTRAÇÃO E
RETIRADA DE ÁRVORES NA PRAÇA SOCORROS
MÚTUOS (JARDIM PRESIDENTE MÉDICI)

SENHOR PRESIDENTE

Atendendo a pedido de um morador próximo, solicitamos desta MD.
Coordenadoria de Limpeza que verifique a possibilidade de extração com urqência, de
duas espécies plantadas na calçada da PRAÇA SOCORROS MÚTUOS, no Jardim
Presidente Médici.

Segundo este morador, uma espécie “mangueira" e outra “ficus” já possuem
autorização da Secretaria de Meio Ambiente para extração, por estarem condenadas e
colocando em risco quem frequenta o local. Pede a extração destas, com urgência.

Assim, REQUEREMOS na forma Regimental, e depois de ouvido o
Plenário desta Egrégia Casa Legislativa, seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito
Municipal para que este determine que a Coordenadoria de Limpeza Urbana
(CLU) realize o serviço aqui solicitado.
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